

COMIBOL celebra la navidad con entrega de 1.500 juguetes y panetones a los niños de Achocalla



Entrega de regalos a los niños de Achocalla.



Bocamina Comibol 24/12/2020

En la jornada de hoy, celebrando la navidad, autoridades de COMIBOL entregan aproximadamente 1.500 juguetes y panetones proporcionados por los trabajadores, a los niños y niñas de la Junta Vecinal de El Vergel, Municipio de Achocalla, Distrito 9.



El Ing. Luis Adolfo Huayta Vásquez, Gerente Técnico y de Operaciones; Abog. Benito Marca Condori, Director de Recursos Humanos; Alan Barreto, Médico de la institución; Lic. Susana Calizaya, Trabajadora Social, la Unidad de Comunicación e Imagen institucional, Dirección del Archivo Histórico de la Minería Nacional, Unidad de Transportes y personal de COMIBOL coordinan esta actividad, junto a miembros de la Directiva de la Junta



Vecinal. La entrega inició a las 9:30 a.m.

Dos personas del equipo de limpieza desinfectaron y colocaron alcohol en gel a cada niño y niña, cumpliendo las medidas de bioseguridad. El evento es animado por dos payasitos contratados para animar y distraer a los niños. Esta actividad de celebración de la Navidad es tradicional, y se efectúa en cada gestión, gracias al aporte de los trabajadores de COMIBOL.